



La CCI des Deux-Sèvres dans la dynamique

mercredi 14 juin 2023, par [lpe](#)

C'était une première hier soir pour cette mandature qui a vu Christelle Abatut succéder à Philippe Dutruc à la présidence de la chambre consulaire : une soirée dédiée aux entrepreneurs du département en format "pitches", concours, vote du public et surtout convivialité en mode guinguette à La Bertrandière de La Peyratte.

"Cet événement a deux ambitions : faire du département des Deux-Sèvres un territoire fier et engagé pour attirer salariés et repreneurs" rappelait en introduction Christelle Abatut. "La CCI qui vous accompagne dans vos projets est fière de vous proposer ce moment. Nous avons reçu pour cette première édition 19 dossiers. Le jury, auquel je n'ai pas participé, a sélectionné 6 candidats qui vont vous présenter leur projet entrepreneurial en 5 minutes. Ensuite, vous pourrez voter pour le candidat de votre choix dans chaque catégorie grâce à un QR code à flasher avec votre téléphone."

Un palmarès sans surprise

Les votes se sont sans surprise orientés vers des projets plutôt engagés. Certains critiqueront sans doute la présence d'une seule femme pour défendre son projet porté avec son futur mari mais cette situation est sans doute le reflet de l'entrepreneuriat dans le département ! La prochaine édition sera scrutée avec attention et recevra sans doute davantage de candidatures.

Catégorie "jeune pousse" :

- Lauréats : Henri Danzin et Charles de Danville récemment installés à La-Mothe-Saint-Héray sont des designers de mobilier en bois massif. Ils créent et travaillent avec des menuisiers ébénistes locaux. Leur marque : [Jaùh](#)

Candidat : Vincent Roy a créé à Parthenay un simulateur de conduite automobile en mode sport à vocation pédagogique mais aussi événementielle. [Pro VR Simulation](#) s'adresse à un large public car le sport automobile fait encore rêver !



Catégorie "porteur de projet" :

- Lauréat : Baptiste Treny pour "[Créateur de Forêt](#)" à Niort. Le principe est de préserver la biodiversité en

sanctuarisant des terrains appartenant majoritairement à des collectivités. Le financement est assuré par des particuliers, des entreprises locales. L'entreprise niortaise qui compte 5 salariés a été créée en 2021 et a déjà conduit 10 projets dans 6 départements pour 21 hectares.

Candidat : Pierre-Etienne Blanc, passionné d'industrie, il a repris [SCE, entreprise de câblage électronique](#) à Villiers-en-Plaine. Il a repris l'entreprise il y a 1 an après une carrière chez Leach International. L'entreprise emploie 10 personnes et travaille avec Safran, mais aussi Nosmoke à Cerizay, ou TLD à Saint-Lin.



Catégorie innovation :

- Lauréate : Sophie Lièvre pour [Fée Te Vous Plaisir](#) à Bessines, un lieu qui allie le bien-être (Sophie est masseuse, son activité est tournée vers le bien-être) et le chocolat (son futur mari est maître chocolatier). Ensemble ils ont créé ce lieu multiple, salon de thé, boutique de chocolat, mais aussi spa. Bientôt des cosmétiques à base de fève de cacao seront proposés : c'est la chocosmétologie !



Candidat : Xavier Lebeault pour [Strada](#) à Bressuire, entreprise qui fête cette année ses 30 ans, génère 5,3 millions d'euros de chiffre d'affaires et emploie 50 personnes. Spécialisée dans les logiciels pour le secteur des transports, l'entreprise a mis au point un logiciel qui relie différents modules utiles à la profession : logistique, gestion de flotte, temps de conduite...



Chaque lauréat s'est vu remettre un trophée et le candidat non élu a été encouragé avec un diplôme remis par Christelle Abatut. Rendez-vous est pris pour l'an prochain ; d'autres talents à découvrir !

Abonnez Vous!